



Totem série Martini

Martini series totems

 DESIGN MADE IN ITALY

Le totem Martini est l'un des appareils les plus innovants de ces dernières années pour le monde des affaires, du service, de la maison et du divertissement. Qualité absolue et design unique! Écran 32" processeur octa-core, vision portrait/paysage, hauteur réglable, inclinaison, pivot, pivotement de 30°, autonomie jusqu'à 3 heures et charge rapide. La base a 5 roues et permet un mouvement agile et stable. Caméra magnétique et amovible de 8 MP, utilisable aussi en mode portrait que paysage, stabilité dynamique anti-basculement. Martini est polyvalent, l'utilisation est à 360° : événements, écoles, foires, institutions, musées, pharmacies, restaurants, concessionnaires et bien plus encore. Idéal aussi pour les applications vidéo avec fonction teacher et promoter. Android, Miracast, Google EDLA. Compatible avec les plateformes CMS.

The Martini totem is one of the most innovative devices in recent years for business, service, home and entertainment. Absolute quality and unique design! 32" octa-core CPU display, portrait/landscape view, adjustable height, tilt, pivot, 30° rotatable, battery up to 3 hours and fast charging.

The base has 5 wheels and allows an agile and stable movement. Magnetic and removable camera with 8 MP, also usable in both portrait and landscape mode, dynamic stability anti-rollover. Martini is multifaceted, the use is 360°: events, schools, fairs, institutions, museums, pharmacies, restaurants, dealers and much more. Also ideal for video apps with teacher and promoter function. Android, Miracast, Google EDLA. Compatible with CMS platforms.

Totem série **Martini**

Martini series totems



Totem série **Martini**

Martini series totems



	ÉCRAN TACTILE
NOM DU PRODUIT <i>product name</i>	Martini
MESURES (large, alt, prof) <i>dimension (width, height, depth)</i>	(73 landscape / 43 portrait) x (133 landscape / 148 portrait) x 38,5 cm
BASE	38,5 x 38,5 cm
POIDS <i>weight</i>	~ 22 kg
LED	32"
ÉCRAN TACTILE	<i>Intégré dans le moniteur</i> <i>Integrated in the monitor</i>
MATÉRIEL	Android - Screen mirroring and projecting (Miracast) - Google EDLA
NOTE <i>notes</i>	<i>Structure métallique avec roues pour un mouvement agile et stable.</i> <i>Metal structure with wheels for an agile and stable movement.</i>



DominoSistemi Srl
T. +39 030 23 08 677 - **F.** +39 030 23 03 727
info@dominodisplay.com

dominodisplay.com

